

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 116

Rubrik: Impressum

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

générations

IMPRESSIONS

Editeur

«Générations» société coopérative, sans but lucratif

Directeur de la publication et rédacteur en chef

Blaise Willa

Rédaction

Jean-Marc Rapaz, chef d'édition
Nicolas Verdan, journaliste

Collaborateurs

Véronique Châtel,
Marco Danesi, Jean-François Duval,
Véronique Emmenegger, Isabelle Guisan,
Nicole Métral, Carole Pirker,
Rosette Poletti, Frédéric Rein,
Romy Siegrist, Yseult Théraulaz,
Marlyse Tschiui et Jean-Bernard Vuillème

Communication manager

Karine Lamon

Marketing

Lionel Rouge, resp.
Isabelle Bosson (resp. events)
Mélanie Akrimi

Secrétariat

Mercé Dionis, resp.
Nicole Boscardin

Marie-Claude Lin
Eva Chappuis, apprentie

Administration et rédaction

Rue des Fontenailles 16
1007 Lausanne
Tél. 021 321 14 21 - Fax 021 321 14 20
Secrétariat ouvert
de 8h30 à 12h et de 14h à 17h

Abonnements

11 numéros par an 68 francs
Etranger: prix sur demande
abo@generations-plus.ch
Tél. 021 321 14 21

Régie publicitaire

Suisse romande:

Société coopérative Générations
Département publicité
Nathalie Soubrier
Rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne
Tél. 021 321 14 21 - Fax 021 321 14 20
publicite@generations-plus.ch

Suisse alémanique:

MHD SA
Mme Dominique Breschan
Ch. du Bugnon 1, CP 32
1803 Chardonne
Tél. +41 79 818 27 55
dominique.breschan@mhsda.ch

Réalisation graphique

enzed, Nicolas Zentner
Jonas Pahud, directeur artistique

Correction

Maude Busset

Lithographie

Jacqueline Rausis

Impression

Vogt-Schild Druck AG

Audience

111 000 lecteurs (MACH Basic 2019-1)
(Tirage contrôlé: 32162)

www.generations-plus.ch

Nous joindre: contact@generations-plus.ch

Droits de l'enfant: les seniors s'engagent

Il y a 30 ans, des Etats ont pris un engagement historique vis-à-vis des enfants du monde entier. Ce jour-là, l'immense majorité des pays du globe — sans les Etats-Unis — ont décidé qu'il fallait protéger l'enfant et ses droits, dont ceux, essentiels, de grandir en bonne santé et en sécurité, de développer son potentiel, d'être écouté et pris au sérieux. Ce fut la Convention de l'ONU relative aux droits de l'enfant. La Suisse signa en 1997.

Depuis, de grands progrès ont été réalisés, mais d'immenses pas doivent être encore franchis : la guerre et les crises humanitaires restent un enfer pour les mineurs, contraints au travail, à la migration, à la déscolarisation et, parfois, à la pire des exploitations. Rien n'est donc gagné.



«Il fut une époque, pas si lointaine, où les gosses, sans être les enfants rois qu'on fustige, n'étaient ni écoutés ni entendus»

Depuis 13 ans, Gisèle, 78 ans, ancienne professeure de français, divorcée et sans enfant, se rend un après-midi par semaine à la Crèche du Clos-de-Bulle à Lausanne pour participer à la vie de l'institution, au côté des petits, les 4 à 5 ans. Daniela, 69 ans, a elle décidé de rejoindre un collège de Neuchâtel et donne, une matinée par semaine, un appui à des groupes d'élèves qui peinent en français et en maths, et qui parfois, issus de l'immigration, n'ont pas la chance d'avoir des grands-parents. Xavier, 58 ans, pédiatre, est devenu bénévole à Terre des hommes pour combattre la mortalité infantile des nouveau-nés, en enseignant, sur place, les gestes de premier secours. Adrienne, enfin, 79 ans, a voulu venir en aide aux familles et aux enfants de détenus qui viennent voir leur proche incarcéré à la prison de La Croisée, non loin de Chavornay (VD).

Tous, de près ou de loin, ont vu les droits des enfants évoluer, en ont sans doute aussi profité: il fut une époque, pas si lointaine, où les gosses, sans être les enfants rois qu'on fustige, n'étaient ni écoutés ni entendus. Forts de leur engagement et de leur expérience, ces seniors ont, tous, décidé de se battre pour les enfants d'aujourd'hui, et donc pour le monde de demain. L'anniversaire de la Convention relative aux droits de l'enfant, le 20 novembre prochain, sera donc aussi un peu le leur. On rêverait que ce soit celui de tous.

Blaise Willa,
directeur de publication
et rédacteur en chef